
 

 
ACTA Nro. 049-GADPRP-2023-2027 

 

CONVOCATORIA 2025-09 

 

Se convoca a las y los señores Vocales a la sesión, de acuerdo con el Art. 

318.-Sesión ordinaria.- Las juntas parroquiales rurales se reunirán dos veces 

al mes como mínimo. En todos los casos, la convocatoria del ejecutivo del 

respectivo gobierno autónomo descentralizado se realizará con al menos 

setenta y dos horas de anticipación a la fecha prevista y se acompañará 

el orden del día y los documentos que se traten. Según el Código Orgánico 

de Ordenamiento Territorial Autonomía y Descentralización, a realizarse la 

sesión el miércoles 28 de mayo de 2025 a las 10H00 AM en las instalaciones 

del GADPR de Peñaherrera, para tratar el siguiente orden del día: 

 

ORDEN DEL DIA 

1. Constatación del Cuórum 

2. Palabras de bienvenida e instalación de la sesión a cargo del MSc. 

María Bolaños, presidenta GADPR de Peñaherrera. 

3. Aprobación del orden del día. 

4. Lectura y aprobación del acta anterior. 

5. Lectura de oficios enviados y recibidos. 

6. Informes de presidencia y de los vocales. 

7. Análisis y Aprobación del Reglamento Interno del GAD Peñaherrera, 

en segundo debate 

8. Clausura. 

 

 
 

PRIMERO. - CONSTATACIÓN DE CUÓRUM.  

De acuerdo al Artículo 320 del COOTAD Se procede a la constatación del 

cuórum donde se encuentran presentes:  

 

 

NOMBRE Y APELLIDO DIGNIDAD DECISIÓN 

Almeida Quilumbango Renzo 

Ermel 

Vocal Presente 

Bolaños  Carillo Pedro Enrique Vicepresidente Presente 
Bolaños Piedra María 

Magdalena 

Presidenta Presente 

Morales Ruiz Eduardo Andrés Vocal Presente 
Varela Guevara Jimmy 

Alexander 

Vocal Presente 



 

Con cinco personas presentes, de acuerdo al Artículo 311 del COOTAD, y 

secretaria que certifica lo actuado. 

 

 

 

SEGUNDO. - PALABRAS DE BIENVENIDA E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN A 

CARGO DEL MSC. MARÍA BOLAÑOS, PRESIDENTA GADPR DE PEÑAHERRERA  

 

INTERVENCIÓN MARIA BOLAÑOS.–  Compañeros vocales buenos días bienvenidos 

a todos ustedes y agradecer por su presencia, con estas palabras dejo instalado 

la sesión y pongo en consideración el orden del día.  

 

 

TERCERO. – APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

 

INTERVENCIÓN ALEXANDRA CHAVEZ Al no existir ningún cambio se procede a 

tomar la respectiva votación 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CUARTO.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 

 

INTERVENCIÓN ALEXANDRA CHÁVEZ.-  Se procede a dar lectura el acta anterior y 

en vista que no existe ninguna observación  se procede a la votación 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

QUINTO. -  LECTURA DE OFICIOS ENVIADOS Y RECIBIDOS. 

 

INTERVENCIÓN ALEXANDRA CHÁVEZ.  – Se da lectura a los oficios recibidos y 

enviados. 

NOMBRE Y APELLIDO DECISIÓN 

Almeida Quilumbango Renzo 

Ermel 

APROBADO 

Bolaños  Carillo Pedro Enrique APROBADO 
Bolaños Piedra María Magdalena APROBADO 

Morales Ruiz Eduardo Andrés APROBADO 
Varela Guevara Jimmy 

Alexander 

APROBADO 

NOMBRE Y APELLIDO DECISIÓN 

Almeida Quilumbango Renzo 

Ermel 

APROBADO 

Bolaños  Carillo Pedro Enrique APROBADO 
Bolaños Piedra María Magdalena APROBADO 

Morales Ruiz Eduardo Andrés APROBADO 
Varela Guevara Jimmy 

Alexander 

APROBADO 



 

 

Recibidos: 

 Párroco Wilson Rosero-solicita 50 sillas 

 Sra. Paulina Yacelga Invitación-grupo de danza en la fábrica Imbabura 

 Sr. Pedro Bolaños-entrega de informe sobre inspección 

 Municipio Cotacachi-campeonato copa Intag, sub 40, senior, mujeres 

 Invitación de prefectura Imbabura 

 Conagopare-manejo de cacao 

 Defensoría de pueblo-levantamiento de información 

 SOT- solicita información del Registro de PDOT de alineación al plan 2021-

2025 con su respectivo registro administración 2019-2023  

 Chagra Quirogueño-madrina del paseo del Chagra al GAD-Peñaherrera 

 

Enviados  

 Sres. Presidentes de las comunas y otros para el campeonato nocturno 

 Soc. Tania Gordillo, solicitud de nuevo usuario y clave 

 MEF-Entrega de información financiera1er trimestre 2025 

 SNP-Entrega de información financiera 1er trimestre 2025 

 Corte Constitucional para registrar el PDOT de alineación 2021-2025 

 

INTERVENCIÓN MARIA BOLAÑOS. Antes de continuar solicito que seamos 

participes en las festividades de rescate cultural de Quiroga y solicito que me 

confirme su asistencia. 

También les comunico del oficio que envían para realizar el campeonato en la 

Zona de Intag, son 3 categorías, la inscripción cuesta 150,00 cada uno, y que el 

GAD debe hacer aportación a una cuenta que está encabezando, he 

analizado que si se participa será un gasto elevado pues toca dotar de 

camisetas, transporte, logística, los partidos son en diferentes parroquias y yo la 

verdad no estoy de acuerdo en participar, talvez ustedes tengan otra idea o 

sugerencia, para aportar en este evento. 

 

Lo del PDOT, ustedes sabían que el PDOT de la administración anterior no estaba 

con registro oficial, pero si está aprobado por el ministerio de la ley, para mayor 

información solicito a la secretaria amplíe sobre el tema. 

 

INTERVENCIÓN ALEXANDRA CHÁVEZ. Se acudió al SOT para solicitar e 

información sobre el tema del PDOT, en donde manifiesta que deben estar 

contar con registro oficial y registrado en el SOT, en caso de no estar, se debe 

subir al SOT, aunque no este con registro oficial y que posiblemente den plazos 

para el registro oficial, pero sin embargo ya estaría con la multa y que puede ser, 

leve o grave y además deben estar 3 PDOT con la de esta administración. 

 

Esta respuesta debe darse hasta el 29 de mayo, aunque este incompleto.  

 

En averiguaciones que se ha hecho, a otros GADs ya les ha llegado la multa que 

sobre pasa de los 4000,00 

 



 

Sobre el tema del campeonato, los señores vocales cada uno dieron su punto de 

vista y luego del dialogo y análisis entre los vocales llegan a un consenso de no 

participar en la invitación para el campeonato Zona de Intag, puesto que implica 

mucha responsabilidad para el GAD y que no se cuenta con recursos. 

 

En el tema de campeonato nocturno, hago la cordial invitación a que 

participemos y que ustedes puedan apoyar 

 

 

SEXTO. – INFORME DE PRESIDENCIA Y DE LOS SEÑORES VOCALES  

INTERVENCIÓN MARIA BOLAÑOS.  

 

 Atención en oficina  

 Coordinación de la maquinaria para mantenimiento de vías de la 

parroquia 

 Gestionar el proyecto de cables vías 

 Gestión de auspicios para las fiestas de la parroquia 

 Gestiones para festejar el día de las madres y entrega de los kits 

alimentarios 

 Participar con el proyecto de discapacidad en el campeonato 

 Asistir a varias reuniones en representación del GAD 

 Sesión del GAD 

 

INTERVENCIÓN PEDRO BOLAÑOS.-  

 

 Asistir en la reunión como comisión de vialidad-problemas que han 

suscitado que me involucra a mi persona-tema de tubos (ya se sabe en 

donde están) 

 Presentar informe de las inspecciones sobre la maquinaria 

 Sesión del GAD 

 

INTERVENCIÓN ANDRES MORALES.-  

 Entrega de los cuyes a los beneficiarios 

 Actividades varias  

 Sesión del GAD 

 

INTERVENCIÓN RENZO ALMEIDA.-  

 Actividades varias  

 Sesión del GAD 

 

INTERVENCIÓN JIMMY VARELA.-  

 

 Atención en oficina en los días correspondientes 

 Participar en la inauguración del campeonato de discapacidades 

 Participar en las actividades culturales de San Isidro Labrador  

 Participar en la graduación en la escuela de aprendizaje y marketing 

 Participar en la reunión para el campeonato nocturno 



 

 Planificación de la entrega de KITs.  

 Sesión Ordinaria 

 

SÉPTIMO.– ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL REGLAMENTO INTERNO DEL GAD 

PEÑAHERRERA, EN SEGUNDO DEBATE. 

INTERVENCIÓN MARIA BOLAÑOS.  

 

Compañeros en este punto es del reglamento pues ya había enviado a sus 

respectivos correos la normativa, y con ello espero que tengan 

acotaciones y sugerencias de los señores vocales que no estuvieron en la 

reunión anterior a este reglamento  

INTERVENCIÓN JIMMY VARELA.-  

De mi parte no hay ninguna observación puesto que ya están incluidos los 

cambios que se mencionó en su momento, además ya está integrado el 

texto acorde para los trabajadores en las sanciones y multas  

Luego de realizar un análisis sobre las sanciones y multas en particular la 

parte de justificantes, los señores vocales deciden que los verificadores 

deben ser validados y aprobado por la parte ejecutiva. 
 

INTERVENCIÓN ALEXANDRA CHAVEZ.- Luego de haber leído y analizado el 

reglamento interno se procede a la respectiva votación 

 

Renzo Almeida.-  Siendo revisado en 2 debates y el segundo debate el más 

importante de los vocales, para el beneficio de la parte ejecutiva apruebo 

este reglamento y se derogue el anterior. 

 

Pedro Bolaños.- Después de haber debatido y discutido y haber llegado al 

consenso apruebo el presente reglamento. 

 

Bolaños María.- Luego de haber hecho los 2 debates y haber acogido las 

sugerencias de los señores vocales tanto en el primero y segundo debate 

apruebo este reglamento. 

 

Andrés Morales.- Como ya se lo ha tratado el reglamento en dos debates y 

haber acogido las acotaciones queda aprobado. 

 

Jimmy Varela.- Después de haber sido acogidas las sugerencias y 

transcritas en el reglamento queda aprobado. 

 

 

NOMBRE Y APELLIDO DECISIÓN 

Almeida Quilumbango Renzo APROBADO 



 

 
 

 

 

 

 

OCTAVO.- CLAUSURA 

 

Se termina la sesión ordinaria del GADPR de Peñaherrera siendo las 12H07 del día 

28 de mayo de 2025, una vez concluidos todos los puntos del orden del día se da 

por finalizada la sesión, para constancia de lo actuado firman 

 

 

Firmas: 

 

  

Firmas: 

Ermel 

Bolaños  Carillo Pedro Enrique APROBADO 
Bolaños Piedra María Magdalena APROBADO 

Morales Ruiz Eduardo Andrés APROBADO 
Varela Guevara Jimmy 

Alexander 

APROBADO 



 

 CERTIFICO. – Que en la presente acta de sesión ordinaria fue discutido y 

aprobado por el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural 

Peñaherrera realizada el 28 de mayo de 2025 

 

 

 

 

 

Ing. Esther Alexandra Chávez   

SECRETARIA GAD PARROQUIAL RURAL PEÑAHERRERA 

 

 

 

 


